

Datum: 29.08.2024

E-Mail: haemovigilanz@basg.gv.at

Chikungunya – Update: Frankreich

Dem Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen (BASG) wurde von der französischen Behörde mitgeteilt, dass ein bestätigter autochthoner Chikungunya-Fall in **La Réunion** (Oversea Department; Stadt: Saint Gilles les Bains) verzeichnet wurde.

Um entsprechende Beachtung in den Anamnesegesprächen und Spenderselektionen wird daher gebeten.

Dieses Schreiben entspricht dem aktuellen Informationsstand des BASG. Sobald weitere Informationen vorliegen, werden diese bekannt gegeben.

Für das Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen

Gültig ab: 08.04.2024

Jäger Doris am 29.8.2024